

## Wichtiger Aufruf an alle Sportkameraden!!!

Da in diesem Jahr durch gewisse „Leute“ vieles in Chaos ausgeartet ist, sind wir nun alle gemeinsam daran interessiert Ordnung, Friede und vor allem wieder viel Freude in den Verein zu bringen!

Der Aufruf gilt allen Sportkameraden, die im Keller ein oder mehrere Schließfächer haben.

Wer hat ein oder auch mehrere Schließfächer? Dann tragt euch bitte in die Liste auf der Theke ein mit:

**Name, Adresse / Schließfachnummer / Mobilnummer oder E-Mail für evtl. Rückfragen**

Bis Ende Januar sollte sich jeder, der ein oder mehrere Fächer hat, eingetragen haben. Danach lassen wir die Fächer öffnen und mit neuen Schlössern versehen.

Ziel dieser Aktion ist es, dass unser Verein wieder die erforderliche Übersicht erlangt und evtl. freie Fächer an interessierte Sportkameraden vergeben werden können. Vielen Dank!

Mit sportlichen Grüßen

Ulrike Barth